

Keine neue Uniform für Sänger

Der Männerchor Rüthi führte kürzlich eine ausserordentliche Herbstversammlung durch.

Rüthi Die Versammlung wurde mit dem Lied «Aus der Traube in die Tonne» eröffnet. Präsident Matthis Schneider begrüßte die aktiven Sänger sowie die Ehrenmitglieder. Die Geschäfte wurden gemäss Traktandenliste speditiv abgearbeitet.

Angeregt diskutiert wurde das Traktandum Uniform. Die aktuelle Vereinskleidung des Männerchors Rüthi ist bereits über 20 Jahre alt und wird seit 1998 getragen. Da sie immer noch als elegant und schön gilt, ist für das kommende Jahr lediglich die Anschaffung neuer

Hemden und Hosen geplant. Festgelegt wurden die für das laufende Jahr verbleibenden Anlässe: Am 16. Oktober begleitet der Chor den Abendgottesdienst in der Kirche Rüthi. Am 12. Dezember tritt er bei der Delta Möbel AG in Haag auf. Vor Weihnachten laden die Sänger am 18. Dezember in Sennwald und am 19. Dezember in Rüthi zu Adventskonzerten ein. Für 2022 stehen die Unterhaltung, die Teilnahme am Schweizer Gesangsfest in Gossau und der Anlass «Melodien zum Geniessen» im Terminkalender.

Schliesslich wurde die Würdigung verdienter Vereinsmitglieder nachgeholt: Jakob Zäch, erhielt für 40 Jahre ein Präsent. Matthis Schneider (35 Jahre) wurde das Abzeichen «SCV Veteran» übergeben, Franz Ketterer (30 Jahre) die Urkunde «SGKGV Silber Veteran». Hubert Schneider (25 Jahre) sowie Markus Kobler, OK-Präsident 1996 und 2021, wurde die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Mit dem Lied «Wir gratulieren» dankten die Sängerkameraden den Geehrten für ihr Engagement und ihre Vereinstreue. (red/pd)

